



# Aplazan registro de coalición en Edomex

Retraso se da porque Nueva Alianza se integró al grupo el viernes: PRI; el trámite se realizará este sábado

ELECCIONES 2023  
EDOMEX

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—nacion@eluniversal.com.mx

**Toluca, Méx.**— El Partido Revolucionario Institucional (PRI) registrará este sábado 14 de enero la coalición Va por el Estado de México, en conjunto con los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y a la cual se integra también Nueva Alianza.

Si bien estaba previsto que el viernes por la mañana se registrara la alianza, e incluso fueron convocados militantes de los tres partidos ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), tras casi una hora se hizo un llamado para que los militantes asistentes se retiraran del lugar.

En el salón del Consejo General del IEEM, diputados locales, federales y alcaldes tricolor ocuparon las butacas; las chamarras rojas destacaban en un salón que los ha visto cada año, previo al arranque de las precampañas.

Por fuera, en la explanada en el acceso principal, algunas banderas azules ondeaban a la espera de sus dirigentes, que se prevía llegaran cerca de las 11 de la mañana. En ningún momento acudió la militancia del PRD y entre los asistentes se especulaba la molestia por parte de los perredistas, liderados por Omar Ortega, exaspirante a la candidatura para gobernar el Edomex.

Lo anterior, porque tras el anuncio por parte de los dirigentes del PAN, PRI y PRD, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, respectivamente, se informó que serían el albiazul y el tricolor los que definirían las can-



Tras casi una hora de esperar en el salón del Consejo General del IEEM para registrar la alianza Va por el Estado de México, se pidió a los militantes priistas retirarse del lugar.

## PRI EN EL ESTADO DE MÉXICO

"La próxima elección será la más retadora y competida en la historia de la entidad mexiquense y enfrentarán este reto, hombres y mujeres valientes"

didaturas; los primeros para la Presidencia y la Ciudad de México en 2024, los segundos para los comicios del Estado de México y Coahuila este año, lo que no cayó bien a los perredistas.

En este contexto, el viernes no se contó con presencia de perredistas, por lo que cerca de las

12:00 horas y luego del anuncio formal por parte del PAN y el PRI, comenzó el éxodo de militantes de ambos partidos.

Más tarde, el PRI del Estado de México informó que "serán cuatro fuerzas políticas las que defenderán el Estado de México" y que debieron aplazar el registro ante el órgano electoral, debido a que el Partido Nueva Alianza se sumó a la coalición Va por el Estado de México durante la madrugada de este viernes. De ese modo, los trámites para registrar la alianza se realizarán este sábado 14 de enero.

"La próxima elección será la más retadora y competida en la historia de la entidad mexiquense y enfrentarán este reto, hombres y mujeres valientes que están hechos en las filas del trabajo y el esfuerzo", señaló a través de un comunicado el PRI del Estado de México. ●

## EL DATO

El PRI definirá las candidaturas para los comicios de este año en Coahuila y el Estado de México.